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全国交通安全運動 朝の街頭指導
『春の全国交通安全運動』は、４月６日（金）か

ら４月15日（日）までの10日間です。スローガン

は「春風に 一緒にのせよう ゆとりとマナー」。

本校では、４月９日(月）から13日(金）までの１

週間、旧生活委員

会の生徒と職員で

朝の街頭指導を行

いました。

初日の９日は「春

風」とはほど遠い、

雪の降る中行いま

した。さすがに自転車通学の生徒はおらず、スク

ールバスや保護者の車で送迎されてきます。寒さ

に負けず、元気な挨拶によって心も温まりますね。

まだまだ寒い日が続きそうです。

特に新１年生は重い

ランドセルを背負って

の自転車通学です。自

転車のスピードには気

を付けて、安全に登校

してほしいです。10日

は、各学年で交通安全

教室を行いました。

「世界一のひまわり」 パネル一新！！
４月12日、今年も「世界一のひまわり（自称）」

が立志の丘に咲きました。

「サンフラ

ワー７ｔｈ

開校７年目

７つのひまわ

りが輝く西仙

北中」として、

地域へ元気を

発 信 し よ う

と、「地域と

ともに」の合い言葉を添えて、「世界一のひまわり

（自称）」が咲きました。西仙北中学校の新年度の

最初の全校活動

でもあり、１年

生の所属意識が

醸成されるとと

もに、手際よく

作業を進める２

・３年生の上級

生としての自覚

と誇りが育まれる活動です。

今年度は、これまで活用してきたパネルが20年

余りを経過しているので、これまでの学校祭等で

得た収益金によって、パネルを一新しました。そ

のため、最初の

原画を描き、最

初の色塗りから

ということで、

たいへん難儀を

しましたが、田

中先生の指導の

下、全校一丸と

なって頑張りました。各部活動単位で、前日の「ひ

まわり化粧（色の塗り）」の準備から、ひまわりの

取り付けまで、全校生徒が一体となって活動しま

した。

12日は、今ま

でにないくらい

の快晴で、まさ

しく「ひまわり

開花」日和でし

た。一新したパ

ネルは軽く丈夫

で、作業効率も

格段によくなり、これまでより安全性も確保でき

ました。色づきもよく鮮やかなひまわりとなって、

一足早く夏が来たかのような立志の丘です。

なお、今年

も「にしせん

未来塾」の金

子さんが、作

業の様子等を

ドローンで撮

影してくれま

した。

また「ＧＯ

ＧＯ！！ 綱が～る」のお恭さんも、急遽駆けつ

けお手伝いにしてくれましたので、活動がたいへ

ん盛り上がりました。ありがとうございました。

活動の様子は、にしせん未来塾のユーチューブに

アップされましたので、「ひまわり開花」で検索の

上、どうぞご覧ください。

今年度も

「地域と共

に」、地域

に元気発信

の西仙北中

学 校 生 で

す。よろし

くお願いい

たします。



前期 学級委員認証式
４月12日、前期学級

委員の認証式、生徒会

役員及び生徒会執行部

員並びに各専門委員長

の紹介が行われました。

各学級委員は、それ

ぞれの学級で選ばれた

新リーダーです。また、生徒会役員は、昨年11月

から既に活動しており、新年度もしっかり全校を

引っ張ってくれています。中学校は、生徒会が元

気でなければ、学校が活性化しません。

新リーダーの下、

「サンフラワー７ｔｈ」

～「ラッキー７の西

仙北中学校をますま

す明るく活力のある

学校にしよう」と、

加藤生徒会長が抱負

を述べました。期待しています。

部活動発足会
４月13日は、部活動の発足会が行われました。

新１年生の入部希望もほぼ整い、各部で、部の

活動方針や部員の自己紹介等があり、１年生の入

部を歓 迎し

ました。

運動部は、

早速2 1日か

らの春 季大

会に臨 むこ

とにな りま

す。１ 年生

の本格 的な

部活動参加は、もう少し後になりますが、全員で、

自ら選んだ部活動に積極的に取り組んでほしいと

思います。

なお、部活動に伴う移動等に係り、任意の保険

加入を勧めておりますので、保護者会等でご検討

くださるようお願いいたします。

大曲仙北春季大会 組み合わせ(初戦等)
４月21日(土)・22日(日)（野球は28日(土)まで）

野球 21日12：00～ 神岡野球場

１回戦 対仙北中（第１シード校）

バレーボール 21日10:30～ 仙北ふれあい体育館

１回戦 対角館中

卓球 21日9:40～ 美郷総合体育館リリオス

リーグ戦 対豊成中、中仙中、大曲南中

22日9：30～ 個人戦

バスケットボール 21日8:50～ 美郷中体育館

予選リーグ 対中仙中、美郷中

ソフトテニス 21日9:00～ 市総合運動公園

テニスコート 予選リーグ 対大曲中

その後トーナメント戦

応援よろしくお願いいたします。バレーボール

会場が今年から変わりました。ご注意ください。

※ なお、バドミントンは、４月28日・29日に全

県春季大会が美郷総合体育館リリオスで開催さ

れます。

今年度最初のＰＴＡ授業参観
４月18日は、今年度最初の授業参観があり、そ

の後、ＰＴＡ総会・学年部会が行われました。

１年生の中学生

初の授業は、Ａ組

が美術科で「いろ

んなアートを楽し

もう」、Ｂ組が学級

活動で「学級目標

を考えよう」でし

た。

２年生は、今年度生徒数が73名を超えたため秋

田県教育委員会の少人数学習の対象学年になり、

昨年の２学級から３学級編成となりました。そこ

で、Ａ組は保健体育科で「親子で卓球」、Ｂ組が学

級活動で「互いのよさを認め、伝え合おう」、Ｃ組

が数学科で「多項式の計算」でした。

３年生は、Ａ組が

理科で「電流が流れ

る水溶液」、Ｂ組が道

徳の時間で「生命の

尊重」、Ｆ組が作業学

習で「ＬＥＤ ドー

ムライトの制作Ⅱ」

でした。

続くＰＴＡ総会では、昨年度の事業報告や会計

決算が承認されるとともに、今年度の事業計画及

び予算が承認されました。また、役員改選では、

後藤会長及び池田副会長、並びに佐々木副会長に

は留任していただき、空席になった副会長に１年

生の佐々木さんに新

副会長になっていた

だきました。

各学年部の予算等

も承認されるととも

に学年部長等も決め

ていただきました。

今年一年、子どもた

ちのよりよい教育環境整備等に、ご支援くださる

ようお願いいたします。

なお、昨今、部活動の在り方や教員の働き方に

ついて議論されておりますが、ＰＴＡ総会で校長

から、今年度の本校の方針として、これまでの第

１・第３日曜日の部活動休止日に加え、生徒及び

指導者の健康等を鑑み、各部ともに週１日以上の

休養日を月計画にしっかり位置付けることが話さ

れました。保護者やご家庭、地域の皆様のご理解

とご協力をお願いいたします。


